

**Protokoll:**

Auf Wunsch von Frau Sauer wird diesem Protokoll die Begründung der Verwaltung beigelegt.

Auf Nachfrage von Herr Kipping und Frau Wierschem führt der Werkleiter Herr Sartorius aus, dass das unter anderem mit der Gründung der GmbH verbundene Ziel, die Personalgewinnung zu vereinfachen, anderweitig angegangen wird. So wurde zum Beispiel bereits das Verfahren bei Ausschreibungen insofern umgestellt, dass die einzelnen Bewerbungen nicht erst bis Bewerbungsschluss bei Amt 10/Amt für Personal und Organisation gesammelt, sondern direkt nach Eingang an das KGRZ weitergeleitet werden. Bei einem potentiell geeigneten Bewerber kann so direkt eine erste Kontaktaufnahme stattfinden und der Zeitraum von Ausschreibung bis Zusage von bisher rund drei Monaten auf maximal sechs Wochen verkürzt werden.

Sofern Interesse an dem allgemeinen Personalmanagementkonzept der Stadtverwaltung Koblenz besteht, senden wir Ihnen dieses gerne als PDF zu (Anfragen bitte per Mail an [kgrz@stadt.koblenz.de](mailto:kgrz@stadt.koblenz.de)).